

L'ÉNERGIE, LE GRAND DÉBAT DE LA RENTRÉE 2022



Organisé par les Retraités CGT du Pays d'Aubagne et de l'Étoile, ses Sections Multipro et Mines-Énergie avec la participation de l'UL d'Aubagne et sa Région

TOUTES LES QUESTIONS QUE VOUS VOUS POSEZ SUR L'ÉNERGIE

- L'Energie est depuis longtemps installée au cœur de notre quotidien,
- Ses enjeux et ses impacts sur nos vies sont multiples:
 - Impacts sur nos modes de vies domestiques (cuisine, éclairage, chauffage, eau chaude...)
 - Impacts sur notre façon de nous déplacer (transports individuels, collectifs, carburant...)
 - Impacts sur notre pouvoir d'achat (factures, modes et choix de consommation)
 - o Impacts toujours de plus en plus marqués sur l'environnement...
 - o Impacts sur nos industries et les emplois de notre pays...
 - o Etc.
- Sur tous ces points, les choix de nos gouvernants en matière d'énergie sont et seront lourds de conséquences; Ils engagent notre présent, notre futur au travers de nos enfants et nos petits enfants.

QUEL PROJET D'AVENIR DEVONS NOUS REVENDIQUER ? VENEZ EN DÉBATTRE ET RENFORCER VOS ARGUMENTS LE MARDI 11 JANVIER 2022 De 14H00 à 17H00

À ROQUEVAIRE Salle Monseigneur Fabre.

EN PRÉSENCE DE:

- JEAN-CLAUDE CAUVIN, ingénieur chercheur, retraité du CEA. responsable syndical de la fédération nationale CGT Mines-Énergie
- JEAN PUGENS, retraité, responsable CGT du groupe de travail Énergie PACA